



El Partido Verde se consolida como segunda fuerza en la Cámara de Diputados

¡Gran sorpresa en San Lázaro! El Partido Verde se convierte en la segunda fuerza en la Cámara de Diputados tras las elecciones del 2 de junio.

 Editor web Maya Comunicación  20 de junio de 2024 2 min de lectura



CDMX a 20 de junio, 2024.- El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) ha sorprendido a todos con los resultados de las elecciones del 2 de junio, logrando posicionarse como la segunda fuerza legislativa en la Cámara de Diputados. Gracias a su alianza estratégica con Morena y el PT, el PVEM ha logrado incrementar significativamente su representación.

La candidata morenista Claudia Sheinbaum no solo obtuvo una abrumadora victoria, sino que su partido, junto con sus aliados, se fortaleció notablemente. El PVEM, conocido por sus alianzas con diversos partidos a lo largo de su historia, ha logrado capitalizar esta estrategia para el próximo sexenio.